

Palabras de la ministra para audiovisual Ministerio de Medio Ambiente:

“La creación de mil bosques comienza con una sola semilla”, de ahí la importancia de acciones como este Plan Nacional de Reforestación y Restauración que desarrolla el gobierno de la República Dominicana, a través del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

Entendiendo justamente esa responsabilidad colectiva, de contribuir a la regeneración de importantes cuerpos forestales y, articularnos para la protección de los recursos naturales de nuestra hermosa República Dominicana, el Ministerio de la Mujer se suma a esta jornada de reforestación, a esta siembra de esperanza para que las futuras generaciones puedan también disfrutar de nuestros recursos naturales.

Quiero resaltar que, en República Dominicana, las mujeres han hecho importantes aportes para la preservación del medio ambiente y los ecosistemas, así como el aprovechamiento de nuestros tesoros naturales, destacar a mujeres como Olga Luciano López, precursora de la planificación estratégica ambiental y de los recursos naturales en República Dominicana; y Jackeline Salazar, doctora en sistemática de plantas y distinguida por sus aportes científicos.

Hay que destacar que, según un informe de la Oficina Regional de la FAO para América Latina y el Caribe, de los más de 83 consejos comunitarios de la Asociación para el Desarrollo de San José de Ocoa que estaban establecidos para 2011, 26 tenían como presidenta a una mujer. Esta asociación trabaja en actividades de aprovechamiento de bosques,

reforestación, y protección de cuencas hidrográficas para generar beneficios e ingresos económicos para sus comunidades.

Todas y todos dependemos de los recursos forestales en forma y niveles diferentes, y precisamente de diversas formas y desde distintos espacios podemos aportar.

Aprovecho este espacio para invitar a todas las mujeres y hombres de este país a sumarse a esta estrategia que fomenta acciones de reforestación a corto, mediano y largo plazo.

Tal como dice un proverbio, "el mejor momento para plantar un árbol fue hace 20 años, pero el segundo mejor momento es ahora", así que invirtamos nuestro tiempo, aportemos nuestro esfuerzo, sembremos esa primera semilla. "La tierra es nuestro refugio; ayudemos a protegerla y cuidarla ya que de ello depende el futuro de muchas generaciones".